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Jeder der beim Club auch schon bissl länger dabei ist als seit unserem Pokalsieg 2007 wird mir
zustimmen können, dass wir hier schon weit fragwürdigere Vereinsführungen erleben mussten.

Ich empfinde die Arbeit von Grethlein als höchst respektvoll. Ich empfinde ihn nicht rein als
Selbstdarsteller, ich nehme ihm ab, dass ihm der Club am Herzen liegt und v.a. habe ich
höchsten Respekt vor seinen Personalentscheidungen. Ich fand die damalige Lösung
Bornemann/Meeske ideal. Ich fand die Lösung mit Köllner nicht schlecht und v.a. mutig. Auch
Rossow ist ne interessante Besetzung. Genauso gut jetzt wieder der Mut mit Palikuca.

Grethlein hätte es sich auch einfach machen können und bei all diesen Personalentscheidungen
die erstbesten und die meistgenannten Kandidaten nehmen können. Nein, er hat uns jedesmal
mit Lösungen überrascht, die zeigen, aha da ist jemand, der sich Gedanken macht. Der eben
nicht die langläufig bekannten und (abgelutschten) Kandidaten präsentiert, sondern sich auch
lieber mal ein paar Wochen mehr Zeit lässt und dann wirklich die seiner Meinung nach
geeignetste Lösung zu finden.

Ob das dann immer die beste Lösung ist sei dahingestellt, das weiß halt keiner so genau und
muss sich immer erst in der Realität bewahrheiten. Aber Grethlein beweist den Mut und macht
es sich nicht einfach. Das gefällt mir und zeigt mir, dass es ihm nicht nur um Schlagzeilen geht
wie den meisten seiner Vorgänger. Ich fand die Kombi Bornemann/Meeske nahezu ideal, v.a. zu
der damaligen Zeit und ich glaube auch, dass uns dieses Duo in einer (finanziell) höchst
brenzligen Situation das (Vereins-) Leben gerettet hat! Zu der damaligen Zeit wieder einen
Dampfplauderer, der mit Millionen um sich schmeißt und der Club wäre wohl Geschichte
gewesen. Diese Personalentscheidung hat Grethlein getroffen und damit bei aller Kritik und bei
allem berechtigen Hinterfragen durchaus auch Lob und Anerkennung verdient. Ich habe nicht
das Gefühl, dass es bei uns hinter den Kulissen drunter und drüber geht und sorry, das hatte
ich die gesamten 80er, 90er und z.T. auch 2000er Jahre...
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